

目指せ！ニッポンのモンテカルロ



1月22日

ふれあい 宅配便



街の話題や出来事を写真で紹介します

ラグーナ蒲郡地区をメイン会場に、パワステがまごおりが開催されました。スカベンジャーラリーやラリーカーのデモンなどが行われ、普段お目にかかれない乗り物が大集合しました！

三河湾健康マラソン



2月12日

天候に恵まれた3年ぶりの開催に、ちびっこからお年寄りまで3,257人の市民ランナーがエントリーし、海沿いのコースを走りました。

居合演武



2月12日

企画展「蒲郡の刀鍛冶」の一環で真剣による戸山流の居合道演武が博物館で行われました。スッ！と切り落とされる巻き藁に大きな拍手がおこりました。

e.jan_gamagori



♡いいね！
514人



蒲郡市公式アカウント

いいじゃんがまごおり

▶ e.jan_gamagori

e.jan_gamagori **
光に照らされる西浦温泉🌟
**
#西浦温泉に#光の絶壁が出現！
青や紫など移り変わる色で
崖を#ライトアップ👏
#いつもとはひと味違う 雰囲気
をお楽しみください😊
**

#いいじゃんがまごおり #いいじゃん #ひがしみかわ
#蒲郡 #蒲郡市 #愛知県 #東三河 #西浦
#gamagori #aichi #instagram #instagramjapan

#いいじゃんがまごおりの
ハッシュタグをつけて
投稿しよう！

